
令和７年度 第２回 スイートホームうなかみ 運営推進会議議事録 

 

日時   令和７年６月２６日（木）１４：００～１４：４０ 

 

場所   スイートホームうなかみ ホール 

 

出席者  加瀬様（旭市高齢者福祉課） 

     林様 （旭市東部包括支援センター） 

     加瀬様（民生委員） 

     木内様（民生委員） 

     林様 （入居者家族） 

     向後様（入居者家族） 

     鷲見様（入居者家族） 

     佐藤様（入居者家族） 

     太田 （スイートホーム管理者）報告者 

 

挨拶、出席者紹介の後、会議開始 

 

（１） 入居者及び職員の状況  

 昨年 5月から満室となっています。待機者は３名居ます。 

 加瀬様（旭市）「入居希望の問い合わせはありますか？」 

    太田「週に１回程度、ショートステイも含めてケアマネやご家族から電話で問い

合わせがありますが、急ぎの方が多いので申し込みまではいきません。」 

 

 ５月に非常勤職員を採用しました。認知症介護基礎研修を修了しています。 

 これで常勤介護職員７名、非常勤２名となりました。 

 加瀬様（民生委員）「男性職員がもう一人くらいいるといいかもしれないですね。」 

 向後様「介護は男性より女性のほうが向いているんじゃないですか。」 

    太田「昔に比べて男性介護職員も増えてはいますが、グループホームは家事が多

いこともあって 女性職員中心になっています。」 

    加瀬様（民生委員）「太田さんはスイートホームでの勤務はどのくらいですか？」 

    太田「デイサービスから異動してきて、１３年半になりました。」 

 

（２） 活動報告（あれこれ５、６月号） 

    ４月は海上中学校前通りの桜並木、野栄のチューリップや東庄の芝桜の見物に行



き、楽しんでいただきました。 

 ５月は菖蒲湯に入っていただき、母の日をお祝いしました。 

    今月は川口沼のアヤメを観に行きました。紫陽花にも行く予定でしたが、暑さが

厳しくなって外出行事を控えました。 

     

（３） 今後の予定 

    七夕の短冊に皆様、願い事を書いていただいて、飾ります。 

    ７月１９日の土用丑の日は鰻丼を用意します。 

    ８月の旭市七夕祭りには、銀座通りの飾りを観に行く予定です。 

    ８月下旬には、恒例の流しそうめんをご近所やデイサービスに声をかけてスイー

トホームの中庭でする予定です。 

 

（４） 予防接種 

    毎年、インフルエンザと新型コロナワクチンの接種は重症化しないよう、全員に

していただいています。 

    帯状疱疹ワクチンについては、助成があっても高額であり、感染するわけでもあ

りませんので、接種をこちらからお願いはしません。ご希望があれば、江畑医院

の訪問診療時に受けられますので、ご相談ください。 

     

（５）その他 

    木内様「入居者の皆さんの熱中症対策はどうしていますか？」 

    太田「エアコンの設定温度はあまり低くせず、暑さにある程度慣れてもらいまし

た。室温と湿度は毎日２回チェックしています。職員も含め、水分はこまめ

に摂る様にしています。職場での熱中症対策が義務化されたこともあり、研

修など楽天堂全体として取り組んでいます。」 

 

    太田「今月、左前腕を表皮剝離してしまった方がいます。職員がつかんだわけで

はないので原因は不明です。高齢になると皮膚が薄くなり、内出血しやすい

方もいますので注意してはいるのですが、青あざなどは完全になくせないと

いうのが実情です。」 

「虐待防止の研修と虐待防止委員会は定期的に開催しています。」 

 

  ＊次回運営推進会議 令和７年８月２６日（火）予定 

 

議事録作成 太田 


